



ALCALDIA MUNICIPAL DE PANCHIMALCO
UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA (UAIP)
 uaippanchimalco@gmail.com
TELÉFONO TEMPORAL: 2299-8325
WhatsApp: 7880-0354



Panchimalco, 06 de Julio del 2020-

Público en General.
Presente.

Por este medio, la Unidad de Acceso a la Información Pública (UAIP) del Municipio de Panchimalco **COMUNICA** que:

1. A partir de del día **11 de Junio del año 2020** se han reiniciado los **plazos administrativos relacionados con el acceso a la información pública**, en cumplimiento del artículo 2 del **Decreto Legislativo N° 657** (ver enlace <https://bit.ly/2zrWmuE>), de fecha **diez de junio del año dos mil veinte**, el cual establece que **“Se exceptúan de la presente prórroga, los plazos y procedimientos que desarrollan las unidades de acceso a la información pública y el Instituto de Acceso a la Información Pública”**. Dicha suspensión se dio en el marco de la actual pandemia por COVID-19.

2. Existen inconvenientes con la cuenta del correo institucional uaip@alcaldiadepanchimalco.gob.sv que administra esta UAIP, por tanto, con el propósito de que la población ejerza el Derecho de Acceso a la Información Pública (DAIP) -en cumplimiento del artículo 2 de la Ley de Acceso a la Información Pública (LAIP)- se hace del conocimiento general que **SE CONTINUARÁN RECIBIENDO SOLICITUDES DE INFORMACIÓN** según el detalle siguiente:

FORMA DE ATENCIÓN ▼↓	MEDIO DE ATENCIÓN ▼↓
■ Vía correo electrónico [de conformidad a los Arts. 5 y 18 de la de la Ley de Procedimientos Administrativos, LPA (ver enlace https://bit.ly/2Wv3crk)].	uaippanchimalco@gmail.com
■ Vía llamada telefónica	2299-8325
■ Vía WhatsApp	7880-0354
■ Vía Consulta Directa [Tomando en cuenta las respectivas «Normas para prevenir el contagio por COVID-19» (ver enlace https://bit.ly/2VMztdl) aprobadas por el Concejo Municipal de la Alcaldía de Panchimalco].	Oficinas de la UAIP- Alcaldía de Panchimalco

Cordialmente,



Roberto Antonio Vásquez Ramos
Oficial de Información
Unidad de Acceso a la Información Pública

«SI MUCHO VALE LO YA HECHO, [...] MUCHO MÁS TENEMOS QUE HACER»